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Das wird Sie
interessieren ...

Ausstellung 
26. Oktober bis 4. November 2018

Über die Geschichte der 
Flachsspinnerei in Stadl-Paura
und ihrer Mitarbeiter
Ankündigung siehe Seite 6
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Wir waren der Meinung, es 
wäre alles perfekt, um mit 
der Volksschulsanierung 
im Jahr 2021 beginnen zu 
können, als eine Abordnung 
aus Stadl-Paura im Dezember 
zu Landesrätin Haberlander 
(ÖVP) zum Land OÖ gepilgert 
ist. Aber leider mussten wir 
da erfahren, dass unser Ein-
reichplan immer noch nicht 
geprüft worden ist und dass 
frühestens ab dem Jahr 2025 
mit Fördergeldern seitens 
des Landes gerechnet werden 
kann.
Ich spreche von der sanierten 
Schule gerne von der „Schule 
der Zukunft“. Womit ich aber 
nicht gerechnet habe ist, dass 
sich dieses Projekt immer wei-
ter in die Zukunft verschieben 
wird.

Bereits 2009 wurde der 
erste Antrag an das Land 
OÖ gestellt

Das Land OÖ hat die Gemein-
de Stadl-Paura schon einmal 
mit Hinhaltetaktik so weit ge-
bracht, dass der ursprüngliche 

Plan nicht mehr umsetzbar 
war und wir uns dann vor 
etwa zwei Jahren entschieden 
haben, eine neue Planung mit 
einem pädagogischen Raum-
konzept anzugehen. Mit dem 
neuen Plan sind jetzt alle sehr 
zufrieden, nur das Land OÖ 
hat noch etwas auszusetzen.

Frühester Abschluss der 
Sanierung Herbst 2027

Jedenfalls kommt ein so später 
Sanierungsbeginnn für uns 
nicht infrage. Für unsere 
Kinder bestehen wir weiterhin 
auf einem Beginn im Jahr 
2021. Die Sanierung wird sich 
ohnehin über drei Jahre hin-
ziehen. Wenn man bedenkt, 
dass wir schon 2009 mit den 
Planungen und Anträgen beim 
Land OÖ begonnen haben, ist 
das ohnehin ein recht langer 
Zeitraum bis zum Beginn. 

Ein Schelm, wer bei dieser 
Hinhaltetaktik durch das 
Land OÖ an System denkt 
um Schulsanierungen in die 
Zukunft zu verschieben!

Immer wieder 
Volksschulsanierung
Die SPÖ fordert die Gemeinde auf, die Sanierung 
der Volksschule vorzufinanzieren!

Am 10. April wurde ich bei der Jahreshaupt-
versammlung zur neuen Obfrau der SPÖ 
Stadl-Paura gewählt. Ich freue mich sehr 

über das mir entgegengebrachte Vertrauen 
und möchte mich bei meinem Vorgänger, 
Gerhard Kriechbaum, für seine bedachte 

und konsequente Arbeit bedanken. 
Eine große Gemeinde wie unsere ist einem 

ständigen Wandel unterworfen und die Gemein-
depolitik muss der Motor für Veränderung sein. 
Aber auch Bestehendes sollte, wenn notwendig, 

erhalten bleiben. Mir ist es jedenfalls leid um 
den Anfang 2017 geschlossenen Jugendtreff 
und um das Volksheim, das einer eher kurz-
sichtigen Gemeindepolitik zum Opfer fallen 

soll. Kultur und unsere Vereine benötigen ihren 
eigenen Platz, alles andere ist nur eine halbe 

Sache. Die Kultur ist das Salz in der Suppe!
Als Obfrau für den Ausschuss „Kindergarten, 
Schule und Jugend“ ist mir die Sanierung der 

Volksschule natürlich ein ganz besonders 
großes Anliegen. Doch der vom Land OÖ neu 
bekanntgegebene Förderungsbeginn im Jahr 

2025 steht für mich als Sanierungsbeginn nicht 
zur Diskussion. Bis dahin marschieren noch 

zweieinhalb Generationen von Volksschulkin-
dern durch unsere Schule. Ein Wahnsinn!

Es tut sich also einiges in Stadl-Paura und 
wir bringen uns aktiv in der Gemeinde ein. 

Vielleicht treffen wir uns bald bei einer 
der vielen Veranstaltungen, ich freue mich 

jedenfalls auf anregende Gespräche. 

Was ich als neue Obfrau für 
Stadl-Paura erreichen will!

Von Reante Schöberl 
Ortsparteiobfrau

von  R E N AT E  S C H Ö B E R L

Renate Schöberl (47) wohnt seit ihrer Geburt im 
Stadlinger Hart, ist verheiratet und Mutter eines 

19-jährigen Sohnes, auf den sie sehr stolz ist. 

Tel.: 0664/73341080,  
E-Mail: r-schoeberl@gmx.at
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Wir haben bereits vor einem Jahr in 
unserer Zeitung (Ausgabe 03/2017)über 
den schlechten Zustand des Schulweges 
berichtet. Erst daraufhin wurde der Bür-
germeister aufmerksam und erkannte, 
dass dieses Projekt auf jeden Fall zur 
Sanierung vorgeschoben werden muss. 

Mit Überzeugungskraft 
einstimmig beschlossen

Dank guter Zusammenarbeit und Über-
zeugungskraft wurde das Projekt auch 
im Bauausschuss einstimmig befürwor-
tet. Somit ist in Stadl-Paura wieder ein 
Teilabschnitt des Schulweges der Stad-
linger Schüler ordnungsgemäß saniert 
und für die Öffentlichkeit wieder als 
gesicherter Geh- und Radweg benutzbar. 
Es wird uns auch der Bauhof danken, da 
die Winterräumung jetzt nicht mehr so 
aufwändig ist.

Immer wieder 
Volksschulsanierung

Zum Schulstart wurden unsere Forderungen zum Sanieren des Schulweges 
am Flachbergerweg vom Bürgermeister erhört und zeigerecht umgesetzt.

Zum Schulanfang im neuen Glanz!
Schulweg Windfl achberg saniert

von  J Ü R G E N  H U E M E R

Vor einem Jahr 
hat die SPÖ 
auf den Um-

stand aufmerk-
sam gemacht, 

nun strahlt der 
Weg in neuem 

Glanz

Zeit für „NEUES“
Was hat die beste Bundesregierung aller Zeiten, an 
„Leuchtturmprojekten“ bisher für uns umgesetzt?

Eine unvollständige Auflistung:
• Österreich zum Raucherparadies in Europa gemacht
• Auf Autobahnteilstrecken 140 erlaubt
• „Freiwilliger“ – ha ha –12-Stundentag bzw. 

60-Stundenwoche
• Wegfall der Notstandshilfe mit gleichzeitiger 

Kürzung der Mindestsicherung
• Angriff der Blauen auf die Pressefreiheit
• Das BVT lahmgelegt

Österreich am besten Weg zur Bannenrepublik!

Auf Klausur für Stadl-Paura
Zu einem gemeinsamen Wochenende auf der 
Wurzeralm traf sich im September die SPÖ-Frak-
tion. Neben vielen guten Diskussionen und den 
daraus entstandenen Ideen kam aber auch der 
Spaß nicht zu kurz.
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Uns ergeht es oft wie Don Quijote

Volksschulsanierung
Um ein optimales Sanierungskonzept der Volksschule zu erreichen, 

schlug die SPÖ, allen voran Gemeinderat Bruno Sterner, dem Ge-

meinderat eine Arbeitsgemeinschaft vor. Bestehend aus: Lehrkörper, 

Elternvertretern und Architekten, unter Federführung der Firma 

Lernlandschaft Karin Doberer.

Dieser Antrag wurde von FPÖ und ÖVP abgelehnt. Bereits bei der 

darauffolgenden Gemeinderatssitzung wurde dieser abgelehnte SPÖ 

Antrag von der FPÖ plötzlich eingereicht und mit 30 Fürstimmen 

beschlossen ...

Quellennachweis: 

Protokoll der 6. Gemeinderatssitzung  vom  12.9.2016 (Pkt.2)

Protokoll der 7. Gemeinderatssitzung vom 11.10.2016 (Pkt.12)

Treul-Grundstücksverkauf:
Die Firma Treul stellte den Antrag, die gemeindeeigene Parzelle 

326/28 KG Stadl-Paura Hausruck zu kaufen. Die SPÖ Fraktion 

hat sich vehement dagegen ausgesprochen. Seitens der FPÖ 

wurde uns daraufhin vorgeworfen, der Gemeinde einen Verlust 

von 131.000 Euro zu verursachen. Davon abgesehen, dass das 

Waldstück weiterhin seinen Wert hat, stärkt dieses Grundstück 

unsere Position gegenüber der Firma Treul in Bezug auf den 

Bau der Agerbrücke. Diese Brücke würde den Schwerlastver-

kehr durch unseren Ort erheblich verringern.

Quellennachweis: 

Protokoll der 12. Gemeinderatssitzung 19.09.2017 (Pkt.3)

Parkplatznot am 
Marktplatz
Um die Parkplatznot zu lindern, wurde von der FPÖ eine Kurzpark-zone gefordert, ohne auf die Bedürf-nisse der Anrainer zu achten. Unser Vorschlag, eine Einbahnregelung zu errichten, um auch längs des Straßenrandes zu parken, wurde von der Mehrheitspartei verworfen. Fast zwei Jahre später wurde von der FPÖ der Antrag einer Einbahn-regelung am Marktplatz im Gemein-derat eingebracht und mehrheitlich beschlossen ...

Quellennachweis: 
Protokoll der 5. Gemeinderatssitzung vom 5.7.2016 (Pkt.16)
Protokoll der 15 Gemeinderatssitzung vom 20.3.2018 (Pkt.28)

Der Kampf gegen Windmühlen
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GmbH
   Reifenfachgeschäft      Vulkanisierbetrieb
   LKW                  PKW           AS-Bereifung
    REIFEN                FELGEN      KOMPLETTRÄDER

4650 Lambach - Salzburgerstraße 25 - Tel. 07245/24960 - Fax 24960-12 

GmbH GmbH

Verkauf der 
gemeindeeigenen 
Liegenschaft 
Gemeindeweg 3 und 5
Die FPÖ wollte beide Liegenschaften nur 

gemeinsam verkaufen. Die Mieter des Ge-

meindeweges 3 waren mit großer Mehrheit 

dagegen. Sie befürchteten, wenn erst einmal 

die Wohnungen einen neuen Eigentümer 

haben, werden die Mieten erhöht. Der Antrag 

der SPÖ, nur die leerstehende Liegenschaft 

Gemeindeweg 5 zu veräußern, wurde mit der 

Begründung des Bürgermeisters „...das wäre 

ein wirtschaftlicher Nonsens“ von FPÖ und 

ÖVP mehrheitlich abgelehnt. Ein Jahr später 

stellte die FPÖ den Antrag im Gemeinderat 

nur die Liegenschaft Gemeindeweg 5 zu 

verkaufen. Plötzlich waren alle FPÖ Mandatare 

für eine Veräußerung.

Quellennachweis: 
Protokoll der 10. Gemeinderatssitzung

vom 28.3.2017 (Pkt.22)

Protokoll der 15. Gemeinderatssitzung 

vom 20.3.2018 (Pkt.15)

Volksheim
Der durch den Bürgermeister angedachten Schließung des Volksheimes stellten und stellen wir uns mit aller Kraft dagegen. Der geplante Ausbau im Pferdezentrum wurde nicht erfüllt, die zukünftige Nutzung des  Jugendheims in der Guttenbrunnsiedlung ist in der Schwebe und der Veranstaltungs-saal in der sanierten Volksschule liegt noch weit in der Zukunft. Bei einem von uns ini-tiierten Treffen mit Stadlinger Vereinen war es gemeinsamer Tenor, dass das Volksheim benötigt wird und benutzbar bleiben muss.  Die von uns geforderte Dachsanierung, wel-che die Nutzung des Volksheimes für die nächsten Jahrzehnte sicherstellen würde, wurde im Gemeinderat mehrheitlich von FPÖ und ÖVP abgelehnt. 

Quellennachweis
Protokoll der 11. Gemeinderatsitzung 27.06.2017 (Dringlichkeitsantrag SPÖ,Pkt.1) Treffen Christophorus Haus 29.05.2017

„Wenn du etwas als richtig erkannt hast, 
dann tu es – und zwar sofort!“

 JACK WELCH
amerik. Topmanager, 1988-2001 Präs. General Electric,
 „der härteste Manager der Welt“ (Financial Times)
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Stilvolles zu jeder Jahreszeit
Blumen für jeden Anlass

4651 Stadl-Paura · Wimsbacher-Straße 4 · Tel: 07245 / 210 00
Mo, Di, Do, Fr: 8:00 - 12:00, 14:30 - 18:00 Uhr · Mi, Sa: 8:00 - 12:00 Uhr

Hochzeits- und Trauerfloristik
Florale Gastro- und Büro-dekorationen

www.blumen-schweninger.at

LAMBACHER 
FLACHSSPINNEREI
1852-2005

ERÖFFNUNG 

25. Oktober 2018 um 19:00 Uhr im Volksheim
ÖFFNUNGSZEITEN 
26. 10.2018 bis 4.11.2018 
tägl. von 9:00 bis 12:00 Uhr und von 13:00 bis 18:00 Uhr

DIE GESCHICHTE DER FLACHSSPINNEREI 
IN STADL-PAURA UND IHRER MITARBEITER

Unter dem Motto:  
„KOMMEN, STAUNEN, ERINNERN.“  
würden wir Sie gerne begrüßen.

Eintritt frei.
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Verdient um die  
Sozialdemokratie 
Im Zuge der Jahreshauptversamm-
lung am 10. April wurden langjähri-
gen Parteimitglieder SPÖ Stadl-Pau-
ra geehrt. Wir gratulieren!

Schon lange liegt uns der Fitness-
parcour am Herzen. Nun spielt 
uns die EU durch ein Förderbudget 
(IWB) positiv in die Hände. Nach 
intensiver Auseinandersetzung im 
Familien-Sozialauschuss und im 
Sport-Kulturausschuss haben wir 
ein Projekt zur Neugestaltung der 
großen Fläche eingereicht. Wir freu-
en uns darauf, bald neue Fitness-
geräte und weitere Spielbereiche 
am „Fitnessparcour“ benützen zu 
können. | Silke Huemer

#fitnessparcour 
#upgrade #2019

SPÖ Forderung wird  
endlich umgesetzt

Jubiläums-Radwandertag
Pünktlich zum Start um neun Uhr traf sich 
ein Team der SPÖ Stadl-Paura beim TVN-
Fitnessparcour, um am 40. Radwandertag 
des ARBÖ-Ortsklubs teilzunehmen. Von 
Stadl-Paura ging es über Bachloh - Bad Wims-
bach - Edt und wieder zurück. Dabei wurden 
25 Kilometer zurückgelegt. Nach einem 
herzhaften Mittagessen moderierte Hans 
Kirchberger mit seinem Schmäh die Tombola. 
Der Hauptpreis ging heuer an eine Stadlinger 
Radfahrerin.

Von links: Josef Finkenzeller 50 J., 
Obfrau Renate Schöberl, Landtagsab-
geordnete Roswitha Bauer, Leopoldine 
Steininger 50 J., Vize-Bürgermeister 
Walter Bayer 25 J., Wolfgang Weiss, 
40 J., Norbert Wiesinger 25 J., Erich 
Kronawithleithner 50 J., Gerhard 
Kriechbaum, Nationalratsabgeordnete 
Petra Wimmer, Bezirkssekretär Mag. 
Mato Simunovic

Eine langjährige Forderung von 
Vize-Bürgermeister Walter Bayer 
(SPÖ) wird endlich behandelt! 
Der vielgenutzte Geh- und Radweg 
vom Pferdezentrum über das Kraft-
werk Lambach bekommt endlich 
eine moderne Beleuchtung um die 
Sicherheit der Benutzer, vor allem 
der Schüler, zu gewährleisten.

Sommerkino
Am 27.Juli fand auch heuer 
wieder das traditionelle Som-
merkino im Atrium der Lan-
desmusikschule statt. Eine 
laue Sommernacht lud viele 
StadlingerInnen ein sich die 
deutsche Filmkomödie „Wir 
sind die Neuen“ anzusehen. 

WAS WAR LOS?

Symbolfoto
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Wir laden Sie herzlich ein!
zu unserem nächsten

TANZNACHMITTAG 
Dienstag 4.11.2018 
ab 14:00 Uhr 
im Volksheim Stadl-Paura
Genießen Sie einige schöne und 
unterhaltsame Stunden mit Freunden.

Am 5. und 6. Dezember 2018
besucht unser

Nikolaus
die Stadlinger Kinder.
 
Bitte um telefonische Anmeldung
bis spätestens  1.12.2018
Silke Huemer - Tel. 0650/646 92 92

60+ 
TAG DER 
STADLINGER 
10.11.2018

TVN - MOUNTAINBIKE- UND 
QUERFELDEIN RENNEN
6.10.2018 
Start 10:00 am Fitnessparcours

NATURFREUNDE - WEINKOST 
13.10.2018 
in den Salzstadln

Stadl-Paura

Alle Jahre findet der Tag der 
Stadlingerinnen und Stadlinger im 
Volksheim statt. 
Hier werden Gemeindebürger ab 
einem Alter von 60 Jahren von der 
Gemeinde zu einem gemütlichen 
Nachmittag zu Essen, Trinken und 
Tanzbeinschwingen eingeladen.

Frühjahrstreffen in Zypern




